

KABAR TERBARU

Pj Bupati Batang Berikan Bantuan Renovasi Rumah Terdampak Angin Puting Beliung

Lutfi Adam - BATANG.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 16, 2024 - 10:13



Batang – Penjabat (Pj) Bupati Batang meninjau 50 unit rumah warga yang diterjang angin puting beliung, hingga mengalami rusak berat dan ringan akibat bencana alam tersebut di Desa Tegalsari, Kecamatan Kandeman, Kabupaten Batang, Jumat (15/3/2024).

Pj Bupati Batang Lani Dwi Rejeki mengatakan, bahwa cuaca ekstrim beberapa hari ini di Kabupaten Batang sangat luar biasa khususnya tanggal 13 Maret 2024

terjadi angin puting beliung.

Saya meninjau langsung kondisi lokasi terjadinya bencana angin puting beliung agar bisa memetakan rumah mengalami kerusakan yang akan dibantu renovasi secara bertahap sekaligus memberikan bantuan awal berupa sembako.

“Bantuan ini diberikan dengan kolaborasi Pemkab Batang bersama PMI dan Baznas Batang supaya dapat membetulkan rumah yang rusak. Rata-rata kerusakan pada rumah warga itu di bagian atap, dinding dan plafon rumah yang rusak ditiup angin kencang,” jelasnya.

Bahkan, beberapa rumah warga di Desa Tegalsari rusak berat dengan kondisi tidak layak ditinggali karena bagian atap dan plafon ambruk ke tanah.

Dijelaskannya, angin puting beliung itu muncul berawal dari Lapangan Sepak Bola yang berada di daerah tersebut, baru menuju rumah warga.

“Beruntung tidak ada korban jiwa, karena ketika terjadi bencana warga langsung keluar rumah untuk menyelamatkan diri,” ungapnya.

BPBD Batang bersama TNI Polri menerjunkan petugas untuk membantu masyarakat membersihkan puing-puing reruntuhan rumah yang masih berantakan di bawah.

“Untuk kondisi terkini bisa dikatakan sudah normal. Namun masyarakat kami minta tetap waspada menghadapi kemungkinan bencana susulan,” tegasnya.

Sementara itu, Dandim Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menyampaikan, cuaca ekstrim yang sekarang melanda Kabupaten Batang sekarang ini banyak menimbulkan beberapa bencana seperti banjir, tanah longsor, dan angin puting beliung.

“Kami selalu siap memberikan bantuan personel dalam membantu tenaga untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak dengan bergotong royong membersihkan puing-puing rumah warga yang terkena musibah angin puting beliung,” terangnya.

Personel yang diterjunkan dalam cuaca ekstrim di Kabupaten Batang yakni satu pleton pasukan yang berisi 37 anggota TNI.

Sedangkan, menurut Wakapolres Batang AKBP Raharja menyampaikan, Polres Batang akan menerjunkan 1 pleton pasukan yang berisi 25 anggota Polri.

Paman Adam